

LANDEMA GROUPE BIOLANDES

Visit us at stand 601

Category: Cosmetics

Type: producer and supplier - natural extracts



Producteur et fournisseur en ligne d'extraits naturels certifiés.
Pas de minimum de commande.

Landema appartient au groupe Biolandes, réputé pour la qualité de ses produits, ses contrôles rigoureux en laboratoire et la fiabilité de sa documentation réglementaire. La référence des professionnels depuis 40 ans, devient le site de référence en ligne accessible à tous !

Avec 15 fermes et distilleries, nous avons une maîtrise de la qualité du champ au flacon, suivant une démarche responsable et durable.

Nous proposons une gamme variée, huiles essentielles, absolues, huiles végétales, hydrolats et macérats, pour de nombreux usages : aromathérapie, parfumerie, cosmétique.



Online producer and supplier of certified natural extracts.
No minimum order.

Landema is part of the Biolandes group, renowned for the quality of its products, its rigorous laboratory controls and the reliability of its regulatory documentation. The benchmark for professionals for 40 years, now becomes the online reference site accessible to everyone!

With 15 farms and distilleries, we control quality from field to bottle, following a responsible and sustainable approach.

We offer a wide range of essential oils, absolutes, vegetable oils, hydrolates and macerates for many uses: aromatherapy, perfumery and cosmetics.



Adresse: 2760 route de Bélis 40420 LE SEN

Téléphone: +33 (0)05 58 51 07 58

jerome.ducasse@biolandes.com